

SAINT-GENIX-SUR-GUIERS | PONT-DE-BEAUVOISIN | LES ÉCHELLES | Mobilisation des salariés des Ehpad

À Saint-Genix-sur-Guiers et à Pont-de-Beauvoisin

À Saint-Genix-sur-Guiers et à Pont-de-Beauvoisin, personnel soignant, direction, résidents et familles, tous se sont mobilisés pour leurs établissements. Véronique Pontanier, infirmière depuis sept ans aux Florales à Saint-Genix, en témoigne : « Nous sommes actuellement sur la corde raide. Tout doit être fait dans l'urgence. » Odile, animatrice, depuis 30 ans à la Quiétude à Pont pousse un « coup de gueule » devant l'assemblée réunie : « Il faut tous être solidaires, notre maison parvient à tourner, les gens sont heureux, il faut tout faire pour maintenir cette qualité. » Karin Duval qui dirige les deux établissements rappelle le soutien total des personnels de direction au mouvement. Elle pointe notamment les soignants qui s'épuisent et l'augmentation des arrêts maladie.



Hier, à 11h30, mobilisation à La Quiétude, à Pont-de-Beauvoisin.

Aux Échelles, à la Résidence Béatrice



Mobilisation dès 9h30 aux Florales, à Saint-Genix-sur-Guiers, avec personnel soignant, direction, résidents et familles.



Une action a aussi été menée, hier, à la résidence Béatrice en lien avec le syndicat FO. Une partie du personnel et des résidents se sont rassemblés en fin de matinée pour entendre une déclaration. Les salariés demandent plus de moyens pour une meilleure prise en charge des usagers dans le respect qui leur est dû.